



Le Mondial débutera plutôt le 20 novembre 2022 avec une affiche inaugurale entre l'Equateur et le Qatar, apprend-on.

MRC Sport rapporte que les organisateurs de la Coupe du monde 2022 ont confirmé ce mercredi un changement de la date d'ouverture du tournoi disputé au Qatar.

La tradition récente sera finalement respectée et le pays hôte lancera bien la Coupe du monde 2022. Si la FIFA avait choisi de programmer le match Sénégal-Pays Bas en ouverture du Mondial, les organisateurs qatariens du Comité Suprême ont confirmé ce mercredi leur volonté d'avancer la date du tournoi.

Au lieu de débiter le 21 novembre prochain, la compétition commencera le dimanche 20 novembre. Une changement qui va permettre au Qatar de jouer le match inaugural face à l'Equateur.

La décision sera officialisée plus tard ce mercredi par la FIFA selon les informations transmises à RMC Sport.